



Inmigrantes, Matrimonio y Divorcio en Minnesota

Immigrants, Marriage and Divorce in Minnesota

¿Estoy legalmente casado o divorciado?

El matrimonio y el divorcio son algo personal entre dos personas, pero existen leyes sobre lo que se considera legalmente casado o divorciado. Si alguien está casado o no a los ojos del gobierno depende de las leyes de cada país. Cada estado de Estados Unidos y cada país del mundo tiene sus propias normas sobre cómo casarse o divorciarse.

En muchos países, el matrimonio tiene que ser registrado o autorizado por el gobierno. En otros países, el gobierno no interviene en el proceso matrimonial. Si usted se casó de acuerdo con las leyes del país o estado donde se celebró el matrimonio, estará legalmente casado aunque se vaya a vivir a otro país o estado.

Si se divorciaron de acuerdo con las leyes del país o estado en el que se divorciaron, están legalmente divorciados.

¿Qué considera inmigración un matrimonio o divorcio legal?

Según la ley de inmigración estadounidense, si usted se casó antes de venir a Estados Unidos y su matrimonio es válido en el lugar donde se celebró, entonces su matrimonio debe ser reconocido en Estados Unidos.

Por ejemplo: Si el país donde se casó dice que una ceremonia religiosa es un matrimonio válido y usted celebra una ceremonia religiosa, es probable que Estados Unidos acepte el matrimonio.



En Estados Unidos sólo se puede tener un cónyuge a la vez. Incluso si fuera legal tener más de un cónyuge a la vez (poligamia) en el lugar donde se casó, Estados Unidos no lo reconoce. Sólo el primer cónyuge es legal en los Estados Unidos.

Nota: Si inmigración le considera casado, entonces también se le considera casado a efectos de la legislación de Minnesota y de los Estados Unidos.

¿Qué considera Inmigración un matrimonio o divorcio legal?

En Estados Unidos, un matrimonio es legal cuando se solicita ante el gobierno y se celebra una ceremonia que sigue ciertas normas.

En Minnesota se solicita una licencia de matrimonio en el condado. Después de obtener la licencia, debe casarle una persona autorizada. A continuación, el condado expide el certificado de matrimonio.

Si los casa una persona autorizada, siguiendo las normas de su religión, pero NO obtienen una licencia, es posible que no estén legalmente casados en Minnesota.

Generalmente, un divorcio no es válido a menos que la pareja acuda a los tribunales. Los papeles se presentan ante el tribunal y normalmente la pareja debe reunirse con un juez. El juez entonces firma un documento que dice que están divorciados.

Como cada estado tiene leyes diferentes, el matrimonio o el divorcio deben seguir las leyes del estado donde ocurrió la ceremonia o el divorcio.

¿Qué importancia tiene estar legalmente casado o divorciado?

Es importante para declarar impuestos o llenar formularios en los que le pregunten si está casado. No puede decir que está casado si el Estado no reconoce su matrimonio. También es importante si decide divorciarse de su cónyuge.

Un matrimonio legal es importante para heredar bienes. Si su cónyuge fallece sin testamento, usted hereda automáticamente sus pertenencias y propiedades. Si no está casado, es posible que no tenga derecho a los bienes, aunque haya estado mucho tiempo con esa persona.

La custodia de los hijos puede depender de si los padres estaban legalmente casados cuando nacieron los hijos. En Minnesota, si los padres no están casados cuando nace un niño, sólo la madre biológica tiene la custodia del niño, a menos que una orden judicial diga lo contrario.

Si no está seguro de estar legalmente casado según las leyes de Minnesota, hable con un abogado antes de declarar impuestos o llenar formularios en los que figure como casado.

¿Cómo me caso legalmente en Minnesota?

Para casarse legalmente en Minnesota debe seguir ciertas reglas. Usted necesita:

- tener al menos 18 años
- ser capaz de tomar decisiones por sí mismo
- solicitar y obtener una licencia de matrimonio
- que lo case una persona autorizada para celebrar matrimonios.

Nota: Minnesota no reconoce los matrimonios en los que participe un menor que haya viajado fuera del estado para casarse.

Una vez cumplidas todas las normas, se obtiene un certificado de matrimonio.

Vea nuestra hoja informativa [Matrimonio en Minnesota](#).



Algunos estados tienen leyes que dicen que dos personas están casadas si han vivido juntas durante un cierto periodo de tiempo. A menudo se denominan uniones de hecho (*common law marriage*).

Minnesota **no tiene** uniones de hecho (*common law marriages*). y no las reconoce. Si han vivido juntos por muchos años y se presentan como casados, ¡tengan cuidado! Usted no está casado bajo la ley de Minnesota hasta que siga las leyes de Minnesota para una licencia y ceremonia matrimonial.

¿Necesito divorciarme legalmente?

Si su matrimonio fue legal donde se llevó a cabo, entonces es reconocido por los Estados Unidos como un matrimonio legal. Si quiere divorciarse, tiene que divorciarse legalmente.

Si usted se casó en Minnesota y siguió las reglas de su religión o cultura pero no obtuvo una licencia de matrimonio, entonces su matrimonio no es legal. No tiene que ir a los tribunales para divorciarse porque el estado no lo considera legalmente casado.

¿Cómo me divorcio legalmente?

Para divorciarse legalmente en Minnesota debe ir al tribunal de distrito del condado donde vive. Llenar un documento formal llamado Petición. La Petición dice que ha habido una “ruptura irremediable” del matrimonio. Esto significa que usted cree que su matrimonio no se puede salvar.

Como en Minnesota existe el divorcio sin culpabilidad (*no-fault*), no tiene que demostrar que usted o su cónyuge tuvieron la culpa de que el matrimonio no funcionara.



Si quiere pedir el divorcio en Minnesota, debe haber vivido en Minnesota durante 180 días. Tiene que presentar los papeles del divorcio ante el tribunal del condado donde usted o su cónyuge viven.

Hojas informativas son información legal NO SON consejos legales. Consulte a un abogado para consejo.
No use esta hoja si es más vieja que 1 año. Pídanos actualizaciones, una lista de hojas informativas, u otros formatos.

© 2024 Minnesota Legal Services Coalition. Este documento puede ser reproducido y usado solo para propósitos no comerciales y educativos. Todos los demás derechos reservados. Este aviso debe permanecer en todas las copias.

Reproducción, distribución, y uso para propósitos comerciales son estrictamente prohibidos.